



Communiqué : 15 places pour des sans-abri atteints du Covid-19



© Libre de droits

La ville de Bienne a mandaté l'Armée du Salut et la Protection civile pour gérer un abri d'urgence pour les sans-abri atteints du Covid-19.

Les personnes infectées par le coronavirus doivent se mettre en auto-quarantaine. C'est ennuyeux pour beaucoup, mais faisable. Par contre, c'est presque impossible pour les personnes sans abri. C'est pourquoi, la ville de Bienne a cherché des solutions et a trouvé que la maison des scouts Gottstatt à Orpond était un endroit idéal pour héberger les sans-abri atteints du COVID-19. La ville a confié la direction et la gestion de cet abri à l'Armée du Salut et à la Protection civile.

En l'espace d'une semaine, cet abri a été conçu sous la direction du major Bjørn Marti, en collaboration avec la Protection civile. L'abri est opérationnel depuis Pâques. Quinze places sont disponibles pour des personnes atteintes du COVID-19 et cinq pour celles qui présentent des symptômes et qui sont en attente du résultat de leur test.

Karin Wüthrich, la responsable de projet de l'Armée du Salut a réussi à rassembler suffisamment de personnel pour l'accueil des sans-abri parmi les Départements de l'Œuvre pastorale et de l'Œuvre sociale l'Armée du Salut.

La préoccupation première du major Marti est la sécurité du personnel. Le concept a été écrit sur la base d'une offre similaire de la ville de Thoun et respecte les consignes de l'OFSP.

En plus des soins de base et de la surveillance des symptômes, un accompagnement psychosocial fait partie des responsabilités du personnel d'accueil. Pour Karin Wüthrich, il est important que les personnes sans abri puissent trouver la sécurité ainsi qu'un environnement bienveillant dans ce temps difficile.

« Cuisine populaire Bienne » est aussi partenaire. Cette structure prépare les repas qui sont livrés par les membres de la Protection civile. Sans le soutien de la Protection civile, qui assure le service de sécurité de nuit et les livrai-sons, la gestion de l'accueil d'Orpond serait compliqué. Grâce à la Lorraine, le home pour personnes âgées bernoises, l'accès aux vêtements de travail, aux produits de nettoyage, aux équipements de protection ainsi que la mise à disposition d'une buanderie sont assurés.

Après Pâques, les membres de la Protection civile ainsi que les employés de l'Armée du Salut ont suivi une formation sur le fonctionnement de la structure, à savoir des informations sur le système du sas d'accès, les mesures d'hygiène, les vêtements de protection et les procédures. Quelques heures après cette introduction, une première personne présentant les symptômes du COVID-19 a été admise et le centre d'accueil d'Orpond a été ouvert. La structure fonctionne maintenant depuis une bonne semaine.

Le major Marti et Karin Wüthrich sont particulièrement heureux de constater qu'en cette période de crise, la coopération est constructive et bienveillante.

Contacts :

Karin Wüthrich, responsable « Travail et Formation » | Tel: +41 31 388 06 37 | karin.wuethrich@armeedusalut.ch

Christine Volet, Porte-parole | Tel: +41 31 388 05 07 | christine.volet@armeedusalut.ch

Auteur

La Rédaction

